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Il dialogo
Periodico del Comune di Bascapè

DISCORSO DEL SINDACO DI INAUGURAZIONE
DEL “LARGO AL VOLONTARIO”

Cari cittadini,
buongiorno a tutti e grazie di cuore per 
essere qui. La vostra presenza è segno 

di un forte senso di comunità e di partecipa-
zione. Ed è proprio questo spirito che oggi 
celebriamo insieme. Siamo qui per inaugurare 
ufficialmente il Largo al Volontario, uno spazio 
che ho fortemente voluto dedicare alla figura 
del VOLONTARIO. Un luogo che non è solo fi-
sico, ma profondamente simbolico. Quest’area 
nasce da un’idea che avevo in cuore da tempo, 
da quando, per questioni tecniche, la famiglia 
Preda ha donato il terreno su cui ci troviamo. 
A loro va il nostro sentito ringraziamento. Ho 
voluto che questo largo si trasformasse in un 
omaggio duraturo a chi ogni giorno, silenziosa-
mente, si mette al servizio degli altri. Il volonta-
riato, infatti, è il cuore pulsante della nostra so-
cietà. Senza la figura del volontario, tante cose 
non potrebbero essere realizzate, tanti bisogni 
rimarrebbero inascoltati, tante fragilità lasciate 
sole. È proprio per questo che il Largo vuole es-
sere un luogo di riflessione, ispirazione e grati-
tudine, oggi e per le generazioni future. Vorrei 

raccontarvi brevemente come è nata questa 
giornata e come è stata organizzata. Siamo 
partiti grazie all’iniziativa di Cristina Porfido, che 
ha proposto alle insegnanti della nostra scuola 
primaria di sviluppare un progetto sul volonta-
riato. Ringrazio di cuore Cristina, le insegnanti 
e soprattutto i bambini, che hanno partecipato 
con entusiasmo, sensibilità e grande creativi-
tà. I loro bellissimi disegni, affissi lungo i muri, 
sono il frutto di questo lavoro. Sono immagini 

colorate e piene di significato, che ci ricordano 
quanto sia importante educare fin da piccoli ai 
valori della solidarietà e dell’aiuto reciproco. Un 
ringraziamento va anche ai ragazzi più grandi 
che, con dedizione e impegno, hanno decorato 
la panchina del volontariato. È diventata una 
vera e propria opera d’arte, vivace e simboli-
ca, arricchita da tante mani colorate: segno di 
unione, collaborazione e impegno condiviso. 
Un sentito ringraziamento a Ilaria Capuzzoni 
che ha impostato magistralmente il lavoro dei 
ragazzi. Accanto alla targa dedicata al volonta-
rio, abbiamo piantato una quercia. Una quercia 
per me molto speciale, perché cresciuta da una 
ghianda raccolta al Parco Mattei, simbolo del 
nostro paese. L’ho fatta crescere personal-
mente, e oggi la vedete qui, piantata accanto 
al cartello del volontariato. Perché proprio una 
quercia? Perché è un albero forte, resistente, 
longevo. Simbolo di vita che dura nel tempo, 
di radici solide, e di generosità per i frutti che 
dona. Proprio come il volontario: forte, presen-
te, generoso. Sempre pronto a dare. Ringrazio 
poi tutte le associazioni del territorio presenti 

DOMENICA 18 maggio è stato inaugurato il largo in ingresso del paese via Milano da poco sistemato con nuova viabilità e parcheggi. E’ stata 
una bella giornata, partecipata e densa di significato: il Volontario persona speciale ed indispensabile per la nostra società. Ha presenziato 

alla cerimonia il Presidente della Provincia Palli, Sindaci di paesi limitrofi, Dirigente scolastica  di Landriano e Don Michele che ha dato inizio alla 
cerimonia con la benedizione del Largo, dell’ insegna e della panchina del Volontario, della piccola quercia.

www.eurotras.com
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IL 18 MAGGIO EVENTO IN PIAZZA E 23 MAGGIO SERATA 
GIOVANI PRESSO IL TEATRO COMUNALE – BASCAPE’

Un evento del Volontariato in piazza per 
conoscere le persone che si impegnano, 
ogni giorno, per il bene di tutti, e incontro 

con i volontari dedicato ai giovani per avvicinarsi 
allo spirito di collaborazione e per confrontarsi 
sui temi della solidarietà. Il Comune di Bascapè, 
ha deciso di organizzare la prima edizione della 
“Settimana del Volontariato”, dedicata al conte-
sto del Volontariato locale con le Associazioni 
del paese e, data l’importanza della manife-
stazione, ha voluto allargare la partecipazione 
anche alle Associazioni del territorio dei paesi 
limitrofi. La manifestazione si è svolta in due 
giornate. L’evento principale, che ha coinvolto 
l’intera comunità domenica 18 maggio 2025 ha 
offerto un’importante e anche doverosa occa-

sione di visibilità a chi si impegna ogni giorno, 
animato esclusivamente dal desiderio di solida-
rietà, per il benessere sociale dell’intera comu-
nità: gli Enti del Terzo Settore e i tanti volontari.  
Nel pomeriggio di domenica è stato inaugurato 
il “Largo del Volontario” con inno d’Italia e be-
nedizione del parroco, seguito dal discorso del 
Sindaco, Emanuela Curti e intervento del Presi-
dente della Provincia, Giovanni Palli, è stato un 
momento ricco di valori e di emozioni. Durante 
il pomeriggio una ventina di Associazioni, con i 
loro volontari hanno incontrato la comunità, per 
distribuire materiale informativo con l’obiettivo 
di farsi conoscere e promuovere la cultura del 
volontariato con i suoi valori e fondamenti. Al-
trettanto coinvolgente la sorpresa per i bambini 

offerta dall’Associazione “Salute ma non solo 
con Topolino e i Super Eroi”, il battesimo del-
la sella dei cavalli dell’Associazione “La tela di 
Matilda, lo stand di Proloco con bibite e snack 
hanno donato un pomeriggio all’insegna della 
ilarità e divertimento.  Sono stati esposti i la-
vori realizzati dai bambini della scuola prima-
ria, che ha aderito al progetto, esprimendo il 
loro pensiero sul significato del volontariato. 
Le Associazioni hanno proposto il loro mate-
riale informativo e divulgativo agli “aspiranti 
volontari” nell’intento di spiegare che cosa si-
gnifica fare volontariato e quali opportunità ci 
sono all’interno di ogni associazione. Obiettivo 
condiviso è quello di promuovere i valori della 
solidarietà sociale e dell’impegno civile, che da 

oggi nelle persone volontarie con i loro gazebo, 
qui per farsi conoscere e per raccontare il loro 
prezioso operato. Vi invito a visitarli, a parlare 
con loro, a comprendere meglio quanto siano 
fondamentali per il benessere della nostra co-
munità. Un pensiero speciale va infine ai volon-
tari del nostro paese, coloro che ogni giorno, 
con discrezione e costanza, contribuiscono 
al bene comune. Penso ai volontari del Pedi-
bus, che ogni mattina accompagnano i nostri 
bambini a scuola con cura e puntualità. A chi 
opera all’interno delle scuole offrendo un aiuto 
prezioso. A chi guida i mezzi dei servizi sociali, 
garantendo servizi fondamentali per la comuni-
tà. Ai volontari dell’Auser, sempre accanto agli 
anziani e alle persone più fragili. Ovviamente  ai 
volontari della Protezione Civile di Bascapè  e di 
tutto il territorio italiano, figure ormai diventate 
indispensabili per far fronte ad eventi avversi. 
L’Associazione AVIS che nel corso di più di 50 
anni ha visto volontari encomiabili. Di rilevante 
importanza tutti i volontari “SPORTIVI” che si 
adoperano per trasmettere la loro passione a 
piccoli e ragazzi, la storica “ Virtus” ne è  un 
esempio tangibile. Un sentito augurio di buon 

lavoro a tutti i giovani Volontari della neo-nata 
Associazione Pro-Loco Bascape’. Un grazie da 
parte di bambini e ragazzi per i volontari del no-
stro Oratorio. Non ultimi e comunque  preziosi 
sono i volontari della Leva Civica che quotidia-
namente si adoperano per mantenere il nostro 
paese pulito ed in ordine. A questo proposito 
invito la cittadinanza al rigoroso rispetto per la 
cura delle aree pubbliche, portando in questo 
modo un valido aiuto. Un grazie da parte di 
mamme, bambini e ragazzi ai  olontari dell’Ora-
torio. A tutti coloro che, per raggiunto limite di 
età, non possono più  adoperarsi per gli altri un 
grazie per il lavoro svolto. Un particolare ricor-
do per riconoscenza a tutte le persone di Ba-

scape’ che hanno prestato con dedizione il loro 
servizio da volontario e che ora non sono più 
qui con noi. A tutti voi VOLONTARI va la nostra 
profonda RICONOSCENZA ed un grande applau-
so! Per celebrare e ricordare questa giornata, 
abbiamo realizzato delle pergamene comme-
morative che desideriamo consegnare proprio 
a voi. Un piccolo gesto, ma ricco di significato e 
gratitudine. Da questo momento vogliamo dare 
simbolicamente inizio alla Festa del Volontario, 
un’iniziativa che desideriamo diventi un appun-
tamento fisso anche negli anni futuri. Perché 
è giusto, è doveroso riconoscere, rispettare e 
onorare chi dona il proprio tempo, spesso ri-
nunciando a qualcosa di personale, per il bene 
degli altri. Grazie di cuore a tutti voi, grazie 
alle autorità presenti, a Don Michele e ancora 
grazie ai cittadini che hanno voluto condividere 
con noi questa giornata. E ora, invito i volon-
tari presenti a ritirare le pergamene dedicate. 
Per onorare tutti i volontari presenti e di tutta l’ 
Italia, propongo di apporre la nostra bandiera 
accompagnata dal canto del nostro Inno.
Buona Festa del Volontario

Emanuela CurtiEmanuela Curti

https://redemagnimarmi.it/
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BILANCIO COMUNALE: DUE SEDUTE PER IL FUTURO DI BASCAPÈ

Nelle recenti sedute del consiglio comunale, 
tenutesi il 26 febbraio 2025 e il 16 apri-
le 2025, sono stati discussi e approvati 

importanti provvedimenti che influenzeranno il 
futuro della nostra comunità.
Seduta del 26 febbraio 2025Seduta del 26 febbraio 2025
Durante la prima seduta, l’attenzione è stata 
focalizzata su vari progetti di riqualificazione e 
sviluppo. Tra questi, proseguono le interlocu-
zioni con la Sovrintendenza ai Beni Architettoni-
ci   per i lavori di riqualificazione dell’edificio ex 
banca tesi a verificare la fattibilità di un progetto 
che sia finanziariamente sostenibile per il Co-
mune. Inoltre, sono stati discussi i lavori di revi-
sione della viabilità comunale, con un secondo 
lotto di lavori in corso per un valore di 410.000 
euro e un terzo lotto previsto per 160.000 

euro. Questi interventi mirano a migliorare la 
viabilità stradale, con particolare attenzione a 
Via Sacchelli e Via Crivelli. Infine, proseguono 
le verifiche tecniche per la riqualificazione della 
strada nella frazione Foppa. L’Amministrazione 
Comunale ha anche ribadito il suo impegno per 
il mantenimento dell’ordine pubblico e della si-
curezza, attraverso il mantenimento del sistema 
di videosorveglianza e l’istituzione del controllo 
del vicinato. Questo obiettivo viene raggiunto 
anche tramite l’agente di Polizia Locale in ser-
vizio. Inoltre, sono stati confermati tutti i servizi 
scolastici attualmente forniti alla cittadinanza, 
con particolare attenzione all’assistenza scola-
stica agli alunni diversamente abili e alle fasce 
deboli della popolazione scolastica. L’Ammini-
strazione Comunale intende anche confermare 

tutte le attività relative alla biblioteca comunale, 
al teatro comunale e l’organizzazione di diverse 
iniziative ricreative e culturali offerte alla citta-
dinanza.
Seduta del 16 aprile 2025Seduta del 16 aprile 2025
La seconda seduta ha visto la presentazione 
del rendiconto di gestione per l’anno 2024, 
che si è chiuso con un avanzo di amministra-
zione di 1.694.855,02 euro. Questo avanzo 
è stato suddiviso in diverse categorie, tra cui 
avanzo vincolato (381.918,70 euro), accan-
tonato (112.651,08 euro), per investimenti 
(795.111,94 euro) e disponibile (405.173,30 
euro). Inoltre, è stato evidenziato il calo delle 
spese correnti rispetto all’anno precedente, con 
un totale di 1.137.900 euro, in calo di 10.000 
euro rispetto al 2023. Sul fronte delle entrate, 

sempre contraddistinguono chi diventa volon-
tario: il ruolo del Terzo Settore sul territorio è 
da sempre un valore strategico e sociale per 
la realizzazione di una comunità attiva e par-
tecipe. Tutto questo testimonia quali siano gli 
approcci del Volontariato, impegnato in ambiti 
eterogenei, dal sanitario al socio-assistenziale, 
protezione civile, tutela animale, ambiti culturali 
e ambientali, sempre a tutela di tutti, in par-
ticolare dei più deboli, e di quanto ha valore 
universale ovvero tradizioni, patrimonio storico, 
culturale, artistico e ambiente. 
Il secondo evento si è svolto con grande suc-
cesso e partecipazione il 23 maggio 2025 

presso il teatro comunale, dedicato prevalente-
mente ai giovani e alle famiglie. L’intervento del 
Consigliere ai Servizi Sociali, Cristina Porfido, sul 
progetto “Uno per tutti, tutti per uno” rivolto a 
tutta la cittadinanza che include tra gli obiettivi 
la promozione del volontariato, ha accolto l’at-
tenzione di tutti. 
È seguito un breve video di presentazione del-
le associazioni partecipanti realizzato da Gaia 
Locatelli, studentessa, con un grande plauso 
dei presenti. Altrettanto emozionanti e toccanti 
sono state le testimonianze di alcuni rappre-
sentai delle associazioni che hanno voluto rac-
contare la propria esperienza di volontari. 

Volendo, ancor più, valorizzare l’impegno dei 
bambini della scuola elementare, anche in tea-
tro sono stati esposti i lavori realizzati.
Indimenticabile e di grande divertimento lo 
spettacolo “Solo” dell’attore comico Claudio 
Batta, da Zelig, che ha proposto i suoi trent’an-
ni di carriera, che ringraziamo per aver parte-
cipato al progetto.La serata si è conclusa con il 
rinfresco offerto dal Comune in collaborazione 
con la Proloco Bascapè APS, che pure ringra-
ziamo vivamente per aver partecipato e soste-
nuto l’iniziativa. 
Grazie a tutti i volontari!!!

Cristina PorfidoCristina Porfido

www.bellonionoranzefunebri.it
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INIZIATIVE DI SUCCESSO PER LA TUTELA DELL’AMBIENTE E 
L’EDUCAZIONE CINOFILA: PROTAGONISTE LE SEZIONI FEDERCACCIA 

DI BASCAPÈ E LIBERACACCIA DI LANDRIANO/PAIRANA

Due giornate speciali all’insegna dell’am-
biente, dell’educazione e della collabora-
zione tra associazioni venatorie e comuni-

tà scolastica: è questo il bilancio entusiasmante 
delle recenti iniziative promosse dalla sezione 
Federcaccia di Bascapè in sinergia con la Libe-
racaccia di Landriano/Pairana. 

Il primo evento ha visto la partecipazione attiva 
e organizzativa delle due associazioni alla Gior-
nata del Verde Pulito, un’importante manifesta-
zione dedicata alla salvaguardia dell’ambiente. 
I volontari si sono impegnati in un’opera con-
creta di bonifica e pulizia del territorio comu-
nale, raccogliendo rifiuti di ogni tipo – plastica, 

vetro e materiali inerti – contribuendo così in 
modo significativo a restituire decoro e salubri-
tà all’ambiente urbano e rurale.  Un esempio 
virtuoso di cittadinanza attiva che ha coinvolto 
diversi cittadini e ha rafforzato il legame tra as-
sociazioni e territorio.
Il successo della prima iniziativa ha spianato la 

l’IMU 2024 accertata risulta pari a 382.535,76 
euro, in aumento di 35.682,74 euro rispetto 
all’esercizio 2023. 
L’Amministrazione Comunale ha anche sotto-
lineato la capacità di indebitamento dell’ente, 
con un debito residuo di 227.000 euro al 31 
dicembre 2024. Questo rapporto tra interessi 
ed entrate correnti è pari a 1.16%, ben al di 
sotto del limite di legge del 10% 1. Inoltre, sono 
state confermate le spese per la riqualificazione 
energetica finanziate con il PNRR, e l’adozione 
di diverse misure digitali, tra cui l’identità di-
gitale, la migrazione al Cloud, la Piattaforma 
Digitale Nazionale Dati e l’adozione di PagoPA 
e AppIO. 

SI segnala inoltre che sono state confermate 
le tariffe TARI che erano state approvate  nel 
2024, non inserendo alcun aumento rispetto 
a quanto previsto lo scorso anno. Accogliendo 
una richiesta della minoranza, si è accordato 
un ulteriore dilazionamento di un mese nella 
rateizzazione della TARI, pertanto queste sono 
le scadenze previste:
•1^ RATA “acconto” nella misura del 30%  con 
scadenza 30 NOVEMBRE 2025;
• 2^ RATA “acconto” nella misura di un ulte-
riore 30%  con scadenza 31 GENNAIO 2026;
• 3^ RATA “saldo”  pari al 40% residuo o a 
conguaglio, con scadenza 31 MARZO 2026;
prevedendo che la rata unica potrà essere 

effettuata con versamento del totale entro il 
30/11/2025
Non è stato possibile accogliere invece l’ulterio-
re richiesta della minoranza che chiedeva una 
modifica del PEF ed un suo taglio a 185.000 
eur. Il piano economico finanziario è un docu-
mento che viene redatto secondo tecnicalità 
complesse che devono essere validate, oltre a 
dovere coprire integralmente i costi del servi-
zio, come spiegato durante la seduta di consi-
glio; pertanto, non risultava legalmente percor-
ribile effettuare quanto richiesto. 
Ciò ha comportato che il PEF è stato approvato 
con i soli voti della maggioranza.

Alessandro OldaniAlessandro Oldani

GIORNATA DEL VERDE PULITO

Domenica 4 maggio si è tenuta la giornata 
del Verde pulito presso il parchetto dedica-
to ai Caduti di Nassiriya. Con l’occasione nel 

parco sono stati posizionate 2 nuove giostre per 
bambini, 1 tavolone da pic-nic ed 1 nuovo cesti-
no porta rifiuti. Presso gli altri parchi comunali 
sono stati posizionati sia il tavolo che il cestino 
porta rifiuti, contiamo nel corso dei prossimi anni 
di rimodernare anche i giochi presenti. Questa 
giornata è oramai una tradizione da più di 15 
anni ed è stata ideata per sensibilizzare al rispet-
to dell’ambiente. Con l’occasione ogni anno sono 
stati piantumati nuovi alberi dedicati ai bambini 
nati nell’anno precedente. Quest’anno è stato 
piantato un melo dedicato ai 13 bambini e bambi-
ne nate nel 2024. Il pomeriggio è iniziato con un 
incontro con alcuni volontari della Lipu di Milano 

che hanno spiegato ai bambini i vari tipi di uc-
celli presenti nella nostra zona, dove nidificano, 
cosa mangiano… poi ci siamo incamminati sulla 
strada che porta al Memoriale Mattei e siamo 
stati molto fortunati nel poter ammirare dal vivo 
diversi esemplari di volatili. Tornati al parchetto 
sono state posizionate sugli alberi 2 casette in 
legno per la nidificazione della Cinciallegra e del 
Pettirosso. Nel frattempo un gruppo di adulti vo-
lontari, guidati dai soci dell’associazione Libera 
Caccia Sez. Landriano e Federazione Italiana Cac-
cia Sez. Bascapè, ha pulito alcune aree del no-
stro territorio utilizzate, in maniera incivile, come 
discarica. Vorremmo organizzare altri pomeriggi 
per poter pulire altre zone, sicuramente l’evento 
verrà pubblicizzato per cercare altri volontari. 
Spesso riceviamo lamentele in merito alla pulizia 

delle strade, marciapiedi e aree verdi; se volete 
proporvi come lavoratore socialmente utile po-
tete recarvi in Comune e chiedere quali sono i 
requisiti, al momento abbiamo solo 4 operatori e 
non sempre si riesce a svolgere tutto il lavoro. Il 
primo che deve avere a cura la pulizia del proprio 
paese è il cittadino, i cestini in paese non devo-
no essere utilizzati per buttare la spazzatura di 
casa, per il ritiro degli ingombranti bisogna tele-
fonare e prendere appuntamento non si possono 
abbandonare fuori casa e sperare che qualcuno 
li porti via, i bisogni del proprio cane vanno rac-
colti e non lasciati sul marciapiede e nelle aiuole, 
se, ad esempio, ognuno iniziasse a tenere pulito 
il marciapiede davanti a casa sarebbe già un ge-
sto di collaborazione.

Stefania CasellaStefania Casella
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strada a un secondo appuntamento altrettanto 
sentito: una giornata cinofila educativa rivolta ai 
bambini della scuola dell’infanzia e della scuola 
primaria, durante la quale sono stati presentati 
i cani addestrati al recupero e ritrovamento di 
animali feriti o in difficoltà. 
I più piccoli hanno potuto conoscere da vicino 

questi straordinari animali e le loro capacità, 
assistendo con entusiasmo e curiosità alle di-
mostrazioni pratiche. L’incontro ha suscitato 
grande meraviglia e gioia tra i bambini, coin-
volgendo attivamente anche gli insegnanti, che 
hanno accolto con entusiasmo l’iniziativa. 
Entrambe le giornate hanno messo in luce 

l’importanza della collaborazione tra enti e as-
sociazioni per promuovere valori fondamentali 
come il rispetto per l’ambiente, la cura degli ani-
mali e la formazione delle nuove generazioni. 
Un esempio concreto di come la passione per 
la natura e l’impegno civico possano diventa-
re strumenti educativi e aggreganti per l’intera 
comunità.
Le sezioni Federcaccia Bascapè e Liberacaccia 
Landriano/Pairana si confermano così protago-
niste attive e propositive del territorio, con lo 
sguardo sempre rivolto al futuro e al benessere 
collettivo. 
Inoltre, si anticipa che per il mese di settem-
bre le stesse associazioni stanno organizzando 
una sfilata canina su base amatoriale, aperta a 
tutti i cittadini e ai loro amici a quattro zampe, 
con lo scopo di valorizzare ancora una volta il 
rapporto uomo-animale in un clima di festa e 
condivisione.

Presidente Federcaccia sez. BascapèPresidente Federcaccia sez. Bascapè
 Roberto Ciano Roberto Ciano

ASD HYDRA – COMPAGNIA ARCIERI BASCAPÈ

MAKEJI DAMASHII: 
IL CUORE DEL KARATE BATTE FORTE NEL NOSTRO PAESE

L’ASD HYDRA, fondata nel 2019 e ricono-
sciuta dal CONI, è un’associazione sporti-
va dilettantistica con sede a Bascapè che 

promuove il tiro con l’arco come sport per tutti, 
senza fini di lucro. 
Nata per continuare la tradizione locale già 
avviata dal “Gruppo Arcieri del Nibbio”, l’as-
sociazione è aperta a persone di ogni età e 
condizione fisica, inclusi bambini e persone con 
disabilità. 
Il tiro con l’arco è visto come esperienza di so-
cialità e crescita personale, non solo sportiva.
ASD HYDRA è affiliata a:
• FIARC, per il tiro outdoor tra boschi e natura;
• FITARCO, per il tiro agonistico anche olimpico;
• ASI, ente di promozione sportiva.
Utilizza diverse tipologie di archi, dal longbow 

storico ai compound moderni, adattandosi alle 
esigenze di ogni arciere.
Le attività si svolgono in:
• Via Dott. G. Picoco (sede storica)
• Campo Sportivo Comunale 
   (Via Giretta, ex AVIS)
Organizza:
• Corsi teorico-pratici con istruttori federali
• Gare indoor e outdoor
• Formazione per tecnici e istruttori
ASD HYDRA invita tutti a scoprire un’attività af-
fascinante, immersa nella natura, ricca di valori, 
amicizia e passione.

Il Presidente e i Soci Il Presidente e i Soci 
della ASD HYDRA.della ASD HYDRA.

C’è un dojo nel nostro paese dove il silen-
zio vale più di mille parole, dove il suono 
dei pugni nell’aria scandisce il ritmo della 

disciplina e dove l’umiltà cammina a braccetto 
con la gloria. 
È il dojo dell’ASD Makeji Damashii, la nostra or-
gogliosa realtà sportiva che ha saputo portare 
in alto il nome del paese sulle pedane di tutto 
il mondo. 
Con un palmarès che farebbe invidia anche ai 
più blasonati club internazionali, la Makeji Da-
mashii vanta 1 titolo mondiale e 1 titolo euro-
peo nello stile Shotokan, il più classico e rigoro-
so tra gli stili di karate. A questi si aggiungono 
innumerevoli medaglie nazionali e internaziona-

li, raccolte con sudore, passione e spirito di sa-
crificio da atleti che, pur partendo da un piccolo 
paese, non hanno mai avuto confini.
Il tatami, per loro, è un campo di battaglia ma 
anche una scuola di vita: si vince, si perde, si 
cresce. 
Sempre con rispetto. E ora, dopo una stagio-
ne da incorniciare, la nuova avventura riparte 
martedì 9 settembre 2025. 
Le porte del dojo si riaprono per accogliere 
vecchi guerrieri e nuove leve con un’offerta di 
corsi che guarda a tutte le età e tutti i livelli:
• Martedì e giovedì
•18.30 - 19.30 Principianti (dai 6 anni in su)
•19.30 - 20.30  Avanzati e Agonisti

E per i più piccoli che vogliono muovere i primi 
passi in un ambiente ludico ma formativo, torna 
anche il divertentissimo Giokarate, il giovedì:
•18.00 - 19.45 Giokarate (bambini dai 4 ai 6 
anni)
In un’epoca in cui si corre sempre più in fretta, 
la Makeji Damashii insegna a fermarsi,
respirare, concentrarsi. 
A credere in sé stessi, 
col corpo e con la mente.
Non è solo karate: 
è uno stile di vita.

Osu!Osu!
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UN ANNO DI PRO LOCO A BASCAPÈ: 
UN BILANCIO RICCO DI ENTUSIASMO E PARTECIPAZIONE

VIRTUS BASCAPÈ: UNA STAGIONE DI IMPEGNO, 
PASSIONE E CONTINUITÀ SPORTIVA TUTTO L’ANNO

A luglio 2025 la Pro Loco di Bascapè compirà il suo primo anno di 
vita ufficiale, tra le difficoltà burocratiche dello start up e le quel-
le nell’organizzazione delle prime attività, il bilancio di questi primi 

dodici mesi è sicuramente da valutare molto positivo. Nata con l’obiettivo 
di promuovere la socialità, la cultura e la partecipazione attiva, l’associa-
zione ha saputo diventare in breve tempo un punto di riferimento per il 
paese.Tra le attività settimanali più apprezzate troviamo le partite di Bur-
raco del mercoledì, che hanno favorito momenti di svago e aggregazione, 
così come il laboratorio di cucito del giovedì, raddoppiato anche in serata 
per l’elevata richiesta. Diversi anche gli eventi tematici organizzati, tra 
cui: la festa di presentazione alla cittadinanza, Halloween con proiezione 
film a tema, il cinema di Natale con “Il Grinch” e la tradizionale Epifania, 
animata dalle Befane con tanto di caccia al tesoro per il paese conclusasi 
in oratorio dove sono state riempite le calze di dolci ai più piccoli. Un’at-
tenzione particolare è stata dedicata al Carnevale, una festa che abbiamo 
fortemente voluto riportare al centro della vita del paese. 
L’evento ha visto protagonisti i più giovani, coinvolti attivamente nell’or-
ganizzazione e nella preparazione. 
Dalla decorazione degli spazi alla realizzazione delle attività, i ragazzi si 

sono impegnati con entusiasmo e, la sera del Carnevale, hanno potuto 
raccogliere i frutti del loro lavoro divertendosi insieme al resto della co-
munità. 
Un momento di festa e condivisione, ma anche di recupero di una tradi-
zione. Di grande rilievo anche l’evento culturale di maggio 2025, “Due 
promesse, una terra: Israele e Palestina”, una serata di approfondimento 
condotta dal giornalista e storico Marco Crespiatico. 
L’iniziativa ha registrato una partecipazione numerosa e ha offerto al 
pubblico un’occasione di riflessione su temi complessi e attuali, distin-
guendosi per l’alto livello dei contenuti proposti. Il bilancio consuntivo 
2024, recentemente approvato dall’assemblea dei soci, evidenzia un ri-
sultato positivo con un avanzo di esercizio di 267,09 euro, segno di una 
gestione attenta e responsabile.
Con l’occasione ringraziamo tutti i diversi sostenitori che nelle varie oc-
casioni hanno reso possibile tutto questo. Grande attesa ora per la festa 
dell’8 giugno, occasione importante per celebrare l’impegno di tanti vo-
lontari e rafforzare il legame tra cittadini e territorio.
Auguri alla Pro Loco di Bascapè per questo primo compleanno e per tanti 
altri successi futuri!

Giungerà al termine nel mese di giugno la 
stagione calcistica della Virtus Bascapè, 
una realtà ormai storica e radicata nel ter-

ritorio, che anche quest’anno ha vissuto un per-
corso intenso, ricco di impegno e sacrifici. Una 
stagione non semplice, come ogni anno, ma 
resa speciale dalla dedizione di uno splendido 
staff  dirigenziale, sempre presente e operativo, 
affiancato da un gruppo instancabile di mamme 

volontarie, il vero cuore pulsante di molte attivi-
tà collaterali alla vita sportiva. Grazie a questa 
sinergia e al forte spirito di collaborazione, l’an-
nata si è rivelata gratificante e soddisfacente 
sotto ogni punto di vista: sportivo, educativo e 
umano. Una testimonianza concreta di quanto lo 
sport, praticato con passione e spirito di squa-
dra, possa rappresentare un valore aggiunto 
per l’intera comunità. Personalmente, da parte 

del presidente Davide Barigozzi, vanno i più 
sentiti ringraziamenti e la profonda gratitudine 
a tutti gli allenatori, dirigenti accompagnatori e 
mamme che, con il loro impegno costante e la 
loro dedizione, hanno reso possibile un’annata 
ricca di emozioni e di crescita per tutti i nostri 
ragazzi. Senza il contributo di ciascuno di loro, 
tutto questo non sarebbe stato possibile. Ma la 
chiusura della stagione ufficiale non segna uno 
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LA PROTEZIONE CIVILE DI BASCAPÈ 
SEMPRE IN PRIMA LINEA NELLA FORMAZIONE

Nell’ambito della costante formazione dei 
volontari, la Protezione Civile di Bascapè 
ha partecipato recentemente a due im-

portanti esercitazioni intercomunali: la prima 
il 5 aprile a Siziano e la seconda il 17 maggio 
a Landriano. A Siziano, cinque volontari di Ba-
scapè hanno preso parte a un’esercitazione di 
soccorso insieme a squadre provenienti anche 
dal milanese e al personale sanitario. Durante 
la giornata sono state simulate attività di emer-
genza idraulica, ricerca dispersi, prove di comu-
nicazioni radio e taglio boschivo. Queste prove 
hanno permesso ai nostri volontari di affinare le 
tecniche di intervento e di collaborazione con 
le altre organizzazioni, fondamentali in caso di 
vera emergenza. A Landriano, sempre con la 
presenza di cinque volontari di Bascapè, si è 
tenuta la “Prova di Soccorso Alto Pavese Emer-

genza 2025”, un’esercitazione di scala reale 
organizzata dal G.I. Alto Pavese con la parteci-
pazione di numerosi gruppi comunali della pro-
vincia di Pavia. I nostri volontari hanno parteci-
pato attivamente sia nelle attività pratiche che 
nell’organizzazione della segreteria del campo 
base, curando registrazioni, gestione delle pre-
senze e raccolta dati sulle squadre e le attrez-
zature. Tra gli scenari testati figuravano inter-
venti idrogeologici, taglio alberi, ricerca dispersi 
con unità cinofile e interventi subacquei. Come 
previsto dal documento di impianto, la giornata 
ha avuto lo scopo di verificare la prontezza ope-
rativa, la gestione della catena di comando e la 
capacità di interazione tra le diverse squadre di 
volontariato, oltre a testare le procedure radio 
e logistiche presso il campo base. Queste espe-
rienze rappresentano un tassello fondamentale 

nella preparazione dei nostri volontari, che con 
dedizione e spirito di squadra si impegnano co-
stantemente per garantire la sicurezza della co-
munità. Un ringraziamento particolare va a tutti 
i volontari che hanno partecipato e a chi ha reso 
possibili queste esercitazioni. Invitiamo chi fosse 
interessato a conoscere da vicino le attività della 
Protezione Civile o a unirsi al gruppo: ogni aiuto 
può fare la differenza!

Rosalinda Di MiceliRosalinda Di Miceli

stop per la Virtus Bascapè: come da tradizio-
ne, le attività della società proseguiranno per 
tutto l’anno, offrendo l’opportunità di praticare 
calcio anche agli appassionati meno giovani e 
alla terza età. Un’iniziativa ormai consolidata 
e quasi unica nel panorama sportivo locale e 
nei dintorni, che conferma l’anima inclusiva e 
intergenerazionale del progetto Virtus Basca-

pè. Attraverso queste attività, la Virtus Bascapè 
continua a promuovere sport, benessere e so-
cialità, confermandosi un punto di riferimento 
prezioso per tutte le fasce d’età e rafforzando 
quel senso di comunità che è alla base di ogni 
vero progetto sportivo.

Presidente ASD Virtus BascapèPresidente ASD Virtus Bascapè
Davide BarigozziDavide Barigozzi

https://www.fondazioneaurea.it/
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